
Seite 1 von 4  

Stadtvertretung der Landeshauptstadt Schwerin Schwerin, 20.02.2019 
Ortsbeirat Warnitz Bearbeiter: Simone Jaßmann 

 
Telefon: - 

 e-mail: Ortsbeirat- 
Warnitz@Schwerin.de 

 

 

Beginn: 19:00 Uhr 

Ende: 20:00 Uhr 

Ort: Gerätehaus der Freiwilligen Feuerwehr Warnitz, 
Bahnhofstraße 27, 19057 Schwerin 

 

 

 

Anwesenheit 
 

ordentliche Mitglieder  

Ehrhardt, Heike entsandt durch Fraktion Unabhängige Bürger 
Görtz, Roland entsandt durch Fraktion Die Linke 
Jaßmann, Simone entsandt durch Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
Kolodzik, Markus entsandt durch CDU-Fraktion 

Stellvertretende 
Mitglieder 

 

Flotow, Jürgen entsandt durch Fraktion Unabhängige Bürger 

 
Gäste Straßensozialarbeiter Herr Scherer (Caritas)  

Kontaktbeamter Herr Kunze 
3 Einwohner 
 

 
 
 
 
 
 

Leitung: Heike Ehrhardt 

Schriftführung: Simone Jaßmann 

 
P r o t o k o l l 

über die 48. Sitzung des Ortsbeirates Warnitz am 13.02.2019 

mailto:Warnitz@Schwerin.de
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Festgestellte Tagesordnung: 

 

Öffentlicher Teil 
 

1. Eröffnung der Sitzung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
2. Bestätigung der Sitzungsniederschrift der 47. Sitzung am 09.01.2019 
3. Jugendarbeit in Warnitz 

zu Gast: Andreas Scherer-Streetworker 
4. Auswertung der Fahrplankonferenz beim Nahverkehr 

5. Spielplatzkonzeption 2018 

6. Antworten der Stadtverwaltung zu Anfragen des Ortsbeirates 
7. Sonstiges und Anfragen und Anliegen der Mitbürger 
 
 
 

Protokoll: 

 

Öffentlicher Teil 
 

zu 1 Eröffnung der Sitzung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

 
Bemerkungen: 

 
Frau Ehrhardt eröffnet die Sitzung des Ortsbeirates Warnitz und begrüßt die Gäste 
und die Mitglieder. Die ordnungsgemäße Ladung wird festgestellt. Der Ortsbeirat ist 
beschlussfähig. 
Einstimmig wurde der Top 5 Spielplatzkozeption 2018 in die Tagesordnung 
aufgenommen. 
 

zu 2 Bestätigung der Sitzungsniederschrift der 47. Sitzung vom 09.01.2019 

 
Beschluss: 

 
Der Sitzungsniederschrift wird ohne Änderungen zugestimmt. 

 

Abstimmungsergebnis: 
Ja-Stimmen: 4 
Nein-Stimmen: 0 
Enthaltungen: 0 
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zu 3 Jugendarbeit in Warnitz 

 
Bemerkungen: 

 Herr Scherer (Caritas) stellte sich als Straßensozialarbeiter vom 
Trägerverbund WLAN (Weststadt-Lankow) vor.  

 Er ist im Auftrag der Stadt Schwerin für 7 Stadtteile zuständig (Weststadt, 
Lankow, Warnitz, Friedrichsthal, Neumühle, Medewege, Sacktannen).  

 Herr Scherer ist regelmäßig in den Schulen unterwegs. 

 Ab August wird er in einem Bauwagen am Goethegymnasium präsent sein. 
 

zu 4 Auswertung der Fahrplankonferenz beim Nahverkehr 

 
Bemerkungen: 
 

 Frau Ehrhardt berichtete von der Fahrplankonferenz, dass 6 Elektrobusse 
gekauft wurden.  

 Der Nahverkehr Schwerin strebt die Gründung eines Verkehrsverbundes 
Westmecklenburg an. Erste Ergebnisse könnten Anfang 2020 entstehen. 

 Im Oktober 2019 wird es eine Tarifreform geben.  

 Die Parkgebühren auf den Plätzen des Nahverkehrs werden ab 04/19 
steigen. 

 Auf die Fragen der Warnitzer wurde folgendermaßen geantwortet: 
In Lankow wird kein Pendlerparkplatz entstehen. Ein Rufbus wird aus 
Kostengründen nicht eingeführt. Den Probebetrieb eines Spätbusses wird 
es aus Kostengründen nicht geben. Ende 2020 soll eventuell ein 
Wartehäuschen am Margaretenhof stadtauswärts entstehen.  

 Ein Einwohner wies auf den Wunsch vieler Warnitzer hin, dass die 
Fahrscheine/Zeitkarten des Nahverkehrs Schwerin auch in der ODEG 
gelten sollen. 

 

zu 5 
Spielplatzkonzeption 2018 

 
Bemerkungen: 

 Frau Ehrhardt stellte die Spielplatzkonzeption vor. Warnitz hatte 12/2017 
1591 Einwohner. 18% davon waren Kinder/Jugendliche bis 18 Jahren.  

 Im Stadtteil gibt es zwei Spielplätze: Kleiner Kamp Baujahr 2006 und      
Zum Kirschenhof Baujahr 2018. 

 Für die Warnitzer Spielplätze ist kein Sanierungsbedarf erforderlich. 

 Der OBR stimmt der Spielplatzkonzeption zu. 
 
 

zu 6 Antworten der Stadtverwaltung zu Anfragen des Ortsbeirates 
 

 
Bemerkungen: 

 

 Die SDS wird keine Fähnchen am Bolzplatz und keine Überdachung an der 
Sitzecke anbringen. 

 Die Ausrichtung der Rutsche (nach Süden) auf dem Spielplatz Zum 
Kirschenhof ist statthaft. 
(Antwort auf Problemmeldung von Herrn Hagens) 
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zu 7 Sonstiges und Anfragen und Anliegen der Mitbürger 
  Einige Anwohner des Ahornweges möchten, dass eine Fahrbahneinengung 

oder sonstige bauliche Möglichkeit zur Reduzierung der Geschwindigkeit im 
Grenzbereich des Ahornweges zur Grevesmühlener Chaussee errichtet 
wird. 

 Es wurde über den Garagenkomplex am Bahnhof Warnitz gesprochen. 
Dazu gibt es aber keine neuen offiziell bestätigten Informationen. 

 Für die Birkenstraße liegt eine Fällgenehmigung für 9 Buchen und 2 Ahorn 
vor. 

 Der Durchlass Kirschenhöfer Weg rechts in Richtung Margaretenhof ist 
stark zugewachsen. 

 

 

 

gez. Heike Ehrhardt  gez. Simone Jaßmann 

 
Vorsitzende 

  
Schriftführerin 

 


